令和 6 年度 青野小学校学校だより 学校教育目標 Pho 1 が く えん 『自分び、心外にたく乱く生もみでも確します子ども像 目指す子ども像 「明るい子』 お『思いやる子』 R6. 4. 13 発行 文責 佐藤 の『伸びゆく子』

葡萄学園 スタート



校庭の桜が咲き誇り、青野小学校の令和6年度の始まりを祝ってくれています。4月8日(月)に、2年生から6年生と始業式を行いました。

登校してきた児童の表情は明るく、新しく 進級した喜びとやる気が始業式に参加する姿 にも表れており、今年1年間の頑張りや活躍 を期待できる立派な態度でした。

始業式では、子どもたちに昨年度生活科や

総合的な学習の時間の活動の中で身に付けた「伝える力」と「関わる力」を、さらに磨いていくようにと話をしました。授業や行事等の中で相手を意識して自分の思いや考えを授業の中で伝え合う活動や、自分の決めためあてに向かって地域の方をはじめ多くの人たちに主体的に関わっていく活動に取り組んでいく子どもたちを、本年度も引き続き応援してやっていただけたらと思います。

さて、本年度より本校でも学校運営協議会制度(コミュニティ・スクール)が開始されます。昨年度同様に、学校内外で活躍する子どもたちの姿を地域の皆様にもお知らせしていきたいと考えます。「めざす子ども像」を共有して、保護者や地域の皆様と連携しながら「社会に開かれた、地域とともにある学校」としての取組を進めていきたいと考えております。保護者や地域の皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

入学おめでとう

全校でお祝いしました



4月11日(木)に令和6年度青野小学校入学式を行いました。今年度も保護者と在校児童が参加し、2名の新入学を祝いました。代表児童の優しい歓迎の言葉と体育館に響くきれいな歌声の校歌で全校児童・教職員・ご来賓の皆様とともに心を込めて新入生を歓迎しました。新入生2名も立派な態度で臨み、素晴らしいスタートを切れました。

本年度は、1・2年生(3名)、3・4年生(7

名)、5・6年生(10名)が複式学級で、全校20名の3学級です。昨年より児童数は減りましたが、青野ならではのチームワークと豊かな体験活動を通して、魅力ある教育活動を進めていけるよう頑張ってまいります。

小学校・幼稚園の教職員紹介

年度末・年度始めの異動の挨拶は、本来なら直接お伺いしてご挨拶すべきところですが、学校 だよりの紙面にて恐縮ですが、ご挨拶とさせていただきます。

転出者



※各家庭にお配りするものには この部分には名前を入れております。

転入者



※各家庭にお配りするものには この部分には名前を入れております。

小学校

着任者紹介

よろしくお願いします

※各家庭にお配りするものには この 部分には名前を入れております。

幼稚園

※各家庭にお配りするものには この 部分には名前を入れております。 ※各家庭にお配りするものには この部分には 名前を入れております。